
平成 30 年度第 2 回埼玉医科大学病院医療安全業務監査委員会議事要旨 
 
1 日  時  平成 31 月 2 月 18 日（月） 17：00～19：15 
2 会  場  埼玉医科大学病院 本館 13 階会議室 
3 出 席 者  森本義博（委員長）、水谷渉、田中寿、片山茂裕、 
4 議事の要旨 
１）高難度医療技術等評価について 
２）医薬品安全管理について 
３）院内感染対策について 
４）医療機器安全管理について 
５）医療情報管理について 
６）医療情報提供について 
７）医療安全対策について 

5 監査結果 
１）高難度医療技術等評価センターの今年度審査について報告があった。水晶体再建術等

の報告や現在申請は無いが次年度も随時審査予定との報告があった。 
  →委員からの指摘事項は特になし 
２）医薬品安全管理の活動報告と事業計画について報告があった。高カリウム製剤の院内

使や抗血栓薬について内服再開忘れ防止対策が開始になった等の報告があった。 
  →委員からの指摘事項は特になし 
３）院内感染対策 
  院内感染対策の活動報告と次年度活動計画の報告があった。抗菌薬適正使用の推進や

研修の実施、感染防止等の報告があった。 
委員からインフルエンザの対応や職員の B 型ワクチン接種の質問があった。 
→データの開示や記録の報告を行った。 

４）医療機器安全管理について今年度対応事例と次年度計画が臨床工学技士と放射線技師

より報告があった。臨床工学技士より機器点検方法を変えたことや研修実施状況等の

報告、放射線技師からは放射線機器の点検状況や定期点検の報告があった。 
  →委員からの指摘事項は特になし 
５）医療情報管理について今年度対応事例や次年度事業計画の報告があった。サマリ作成

や期日の報告などの報告があった。 
→委員よりアレルギーの未確認患者件数について、診療科によってばらつきがあるこ

との指摘があった。 
６）医療情報提供について今年度対応事例と次年度の事業計画について報告があった。IC

（インフォームドコンセント）のモニタリング結果報告や、記録テンプレート報告な

どがあった。 
→委員より過去のセカンドオピニオン対応件数の質問があり報告した。 

７）医療安全対策について今年度対応事例と次年度活動報告があった。心肺停止患者対応

事例や、大量インスリン投与された事例の報告があった。読影画像見落としを防止す

るためのシステム変更等の報告があった。 
   →委員からの指摘事項は特になし 
6 その他 
   委員の人数を追加する案が出され承認された。 

    以上 


